

会員



ちみう

岐阜工業高等専門学校
教育後援会通信

編集：教育後援会事務局

日頃より岐阜高専教育後援会の活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。令和6年度教育後援会会長に選任されました三島綾と申します。役員や事務局の方々のお力ををお貸しいただき、先生方をはじめ学校側とも十分な連携を図りながら、教育後援会の活動を進めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

私事ですが、先日、友人と「親の役目ってなんだろう?」という話になりました。いろいろな意見が挙がり最終的には「子どもは自分で伸びようとする力が生来備わっているから、親がすべきことは、その邪魔をせず、環境を整えてあげることなんじゃないかな?」という結論に落ち着きました。娘は、自由な校風、中学を卒業したばかりの15歳から大学2年生に相当する20歳までの学生が在籍する5年間一貫教育、社会に大きく貢献できる人材を育成するためのカリキュラムを組む、高校とも大学とも違う特徴をもつ岐阜高専を自らの意思で選びました。成長できる素晴らしい環境は整っています。挑戦を恐れず、経験から学び、伸びようとする姿に期待を寄せながら、私は、成長の邪魔をしないよう、自分の思う親の役目を精一杯努めたいと思います。

最後に、教育後援会は、本科生、専攻科生の学習環境の向上、クラブ活動事業、海外インター・短期派遣事業などの支援を中心とした活動を行っております。また、秋には「教育後援会地区保護者懇談会」を計画しております。全体会と分科会の二部制になつており、学科ごとに分かれて行われる分科会は、先生や学年を超えた保護者同士の交流の場として、学校生活や就職、進学のことなど様々なお話ができる会となっております。皆様のご参加を心よりお待ちしております。



教育後援会会長

三 島 綾

教育後援会会長としてのご挨拶



教育後援会副会長としてのご挨拶



副会長 伊藤 智美

本年度より教育後援会副会長を務めさせていただくことになりました伊藤智美と申します。

息子は、機械工学科3年生としてお世話になっております。入学して早いもので3年目を迎えました。入学当初は、新しい環境で不安な気持ちでいっぱいでしたが、今では、勉学はもちろんのこと、部活動に励み、充実した生活を送っているようです。高専での5年間は、青春の多感な時期であり、人生に於いて大切な時間です。私は人との関わり合いを大切にしてほしいと思います。

人のつながりが財産となり、人として大きく成長するのではないかでしょうか。私も子供に恥じない姿を見せるため日々、人との出会い、関わり合いを大切にしていきたいと思います。

子供たちが安心した学生生活が送れるよう精一杯、お手伝いが出来ればと思います。よろしくお願ひ致します。

副会長としてのご挨拶



副会長 伊藤 公也

本年度より教育後援会の副会長を務めさせていただくことになりました伊藤公也と申します。娘が3年生でお世話になっております。

コロナ禍もひと段落し、通常の生活が戻ってまいりました。子供も毎朝早く起床し元気に通学しております。親の目からみて元気に学校へ行く姿はいくつになっても心がじんわりいたします。

私自身、岐阜高専とのかかわりは初めてなのですがいくつか普通の高校と違う点があります。服装、授業形態、校則などかなり生徒の自主性、社会性が求められていると感じます。大学卒業よりも早く社会に出るわけですから少し早めに大人にならなければいけないからだと思います。そういう意味で子供とどう向き合うのか、どう接していくのかを子供の成長とともに考えていきたいと思っています。

副会長という重責を賜りましたが何分不慣れなものでご迷惑をおかけするかもしれませんが生徒さんのために尽力を尽くしたいと思いますのでどうぞよろしくお願ひ致します。

役員会に参加して

3年生 保護者

4月21日に岐阜高専で開催された教育後援会役員会に参加しました。役員会はコロナ禍で数年ぶりに開催されたとのことで、初めて参加の方が多かったです。役員会後、食事（おいしい和食のお弁当でした！）をしながら先生や保護者の方々との学科別の懇談会がありました。お忙しい中お時間を割いていただいた先生方や、準備していただいた方々には本当に感謝です。

懇談会では、学科長の先生から、将来の進学・就職や、現在の学校生活についてなど、いろいろなお話を聞くことができました。特に同じ学科の保護者の方のお話は参考になりました。3年生からは、授業・課題・実験・レポート・部活動と学生生活が一段と忙しくなるとのことで、いつもポヤポヤしているわが子に活を入れねばなぁ、と再認識しました。

また、修学旅行や研修旅行の話題でも盛り上りました。旅行は本当に楽しそうで、子どもがうらやましくなりました。保護者の方もそれぞれに自分の子どもの話をしてください、今後の参考になりました。先生にも色々とお話ししていただき、学校の様子や教育方針などについて説明してくださいました。

役員会・懇談会は約2時間半で終わりました。他の保護者や先生と交流することで、学校生活についての理解が深まり、子どもたちの成長を応援する気持ちも強くなりました。役員会に参加して、本当に良かったと思います。

仲間とともに

1年生 保 護 者

我が子がよく話すようになった。思春期特有の親離れなのか受験のプレッシャーなのか、それとも強く持った自分の世界観のせいか——ここ最近あまり会話のなかった我が子が、だ。

岐阜高専に入学しておよそ1ヶ月、毎日が刺激にあふれているようだ。話をする我が子の表情は実際に生き生きしており、入学できてよかったですと心より感じる。会話の中で、中学1年生次から入学を望んでいたこと、それに向けて諦めず努力できる芯の強さがあることも知ることができた。我が子の心に火をつけ、私には我が子の知らない一面を教えてくれた「岐阜高専」という存在に心から感謝したい。

既に私の理解が及ばない話題もあるが、その表情を見れば充実していることは一目瞭然だ。そんな姿を見ているだけで嬉しくなる。良き環境、良き教育者、良き先輩、そして共に希望を持って入学してきた仲間に囲まれて切磋琢磨し、私の理解など及ばない世界へと羽根を広げていってほしい。

岐阜高専への入学について

1年生 保 護 者

弟妹を含め4人の兄弟の長男である息子は何事も慎重で、何かと兄弟や私達を気遣いながらの性格の子でした。息子が岐阜高専を受験したいと私に相談をしてきたのは昨年の夏。自身は野球部と長年続けて柔道を掛け持ちしながら毎日を慌ただしく過ごしていた頃でした。県外受験との事もあり、息子と共に岐阜高専の情報を収集し始めました。オープンキャンパスや、高専祭などの見学をさせて頂き、幅広い専門分野を突き詰めて学べる環境や自身はどうしても続けたいと懇願していた柔道を目一杯やり遂げることが出来ると確信した息子は、他の高校の受験をほぼ考える事なく岐阜高専への受験を決めました。

親として勉強についていけるのか、寮生活は大丈夫なのかと不安や葛藤もあり、何度も息子と話し合いました。その中で、自身の将来や今を無駄にせずに過ごしたいと言う強い希望を聞き、息子の成長を感じました。入学後の彼は私達の心配を遥かに超えていき、文武両道の道を自分なりに一生懸命に学んでいるように思います。自分で決めた道、責任をもって自身の道をしっかりと歩んでもらいたいと応援しています。



総会



役員会



新旧役員のみなさま

編集後記

教育後援会事務局長 所 哲郎

令和6年度より前任の若園事務局長を引き継ぎました所です。令和5年度までの2年間は、本校同窓会・若鮎会の会長として、教育後援会とともに岐阜高専の60周年記念事業などを含め、現役学生と卒業生の支援をしてきました。

岐阜高専学生の教育環境の改善に向けて、教職員と連携した支援が可能な組織は、保護者の皆様の教育後援会と、卒業生の同窓会組織・若鮎会が双頭です。今年は岐阜高専の新たな60周年の門出となる年です。教育後援会三島新会長および新役員の皆様とともに、関係組織との連携を密にし、後援会予算の有効活用に邁進する所存です。是非、会員の皆様からの忌憚のないご意見等を後援会事務局までお願いいたします。

行事予定

◆教育後援会行事予定

令和6年11月 地区保護者懇談会
12月下旬 教育後援会機関誌「ちから」47号発行

◆教育後援会地区保護者懇談会（該当地域にてご参加下さい。）

●開催日	●地区名	●会場	●地域
11月9日(土)	愛知県	現在交渉中	愛知県全域
	滋賀県	彦根勤労福祉社会館	滋賀県全域
10日(日)	岐阜	本 校	岐阜・各務原・山県・羽島市、羽島郡・愛知・滋賀・長野・三重県以外の県外、専攻科
	飛騨		高山・飛騨・下呂市、大野郡
16日(土)	東濃	瑞浪市産業振興センター	多治見・中津川・瑞浪・恵那・土岐市、長野県
23日(土)	美濃・可茂	関市文化会館	関・美濃・美濃加茂・郡上・可児市、加茂・可児郡
	西濃	本 校	大垣・瑞穂・本巣・海津市・養老・安八・不破・揖斐・本巣郡、三重県

◆主な学校行事予定

6月12日(水)	東海地区高専体育会社行会
6月22日(土)～11月10日(日)	第62回東海地区国立高等専門学校体育大会
29日(土)	学級懇談会(1～4年) 寮生保護者懇談会
7月17日(水)	全寮総会
24日(水)～29日(月)	前期期末試験(専攻科)
30日(火)～8月6日(火)	前期期末試験(本科)
8月 6日(火)	(試験終了後) 夏季閉講式、大掃除、学級指導(本科)
8日(木)	夏季休業始(専攻科)
9日(金)～10日(土)	オープンキャンパス
10日(土)	閉寮
13日(火)	夏季休業始(本科)
13日(火)～15日(木)	夏季一斉休業
21日(水)～1月9日(木)	第59回全国高等専門学校体育大会
28日(水)～30日(金)	第31回全国高専将棋大会(福島)
9月13日(金)	一斉休業(停電・断水)
18日(水)	夏季休業終(本科)、閉寮
21日(土)～22日(日)	オープンキャンパス予備日
30日(月)	閉講、前期終(本科)、夏季休業終、前期終(専攻科)
10月 1日(火)	後期始、閉講
2日(水)	全寮総会
6日(日)	全国高等専門学校ロボットコンテスト東海北陸地区大会(沼津)
19日(土)～20日(日)	第35回全国高専プログラミングコンテスト本選(奈良)
17日(木)～27日(日)	学級個人懇談会週間(1～4年)
24日(木)	休講(1/4の振替休講)
25日(金)	休講(高専祭準備、本科)
26日(土)～27日(日)	高専祭公開日
28日(月)	休講、高専祭後片付け
29日(火)	休講、高専祭振替休日
11月 2日(土)～3日(日)	第21回全国高等専門学校デザインコンペティション(阿南)
12日(火)～15日(金)	4学年研修旅行
13日(水)	3学年研修旅行
17日(日)	全国高等専門学校ロボットコンテスト全国大会(国技館)
18日(月)	芸術鑑賞会(1・2学年)
12月 4日(水)～10日(火)	後期中間試験(1～4年)
11日(水)	専攻科・大学編入学・大学院進学希望者ガイダンス
18日(水)	全寮総会・寮生忘年会
23日(月)	授業終了後大掃除、学級指導(本科)、閉講
24日(火)	冬季休業始、閉寮
27日(金)	一斉休業

第62回東海地区国立高等専門学校体育大会
6月22日(土)～11月10日(日)
主管校:鈴鹿工業高等専門学校

第59回全国高等専門学校体育大会
8月21日(水)～1月9日(木)
主管校:旭川工業高等専門学校

*上記行事予定は5月末時点でのものです。詳細・変更等については岐阜高専ホームページ「年間行事予定表」等で確認ください。

発行：岐阜工業高等専門学校・教育後援会事務局

T501-0495 岐阜県本巣市上真桑2236-2 TEL.058-323-8752 FAX.058-322-6571

URL : <http://www.gifu-nct.ac.jp/kouenkai/> MAIL : gnctk@iaa.itkeeper.ne.jp